

BREVES

PAIS VA POR VOTOS DE 'PUNTEROS' EN SINALOA

Los votos de los 'punteros' y personas dedicadas al narco también cuentan, por ello el Partido Independiente de Sinaloa (PAIS) va por los sufragios de este sector de la sociedad, declaró Serapio Vargas, presidente del partido. "Los votos de los criminales, como ustedes les llaman, también cuenta", dijo.



PROPONEN QUITAR BOLSAS DE PLÁSTICO EN SUPERMERCADO

En Sinaloa se debe pasar del uso de la bolsa convencional a bolsas biodegradables, es lo que busca la iniciativa de reforma que presentó el diputado Esteban García, junto con miembros de la sociedad civil. "Pedimos que se emigre de la bolsa de polietileno a la bolsa biodegradable", señaló. Se ayudará al ambiente.



Sería lamentable intromisión de poderes fácticos en elección

◉ Diputados locales discuten sobre el nivel de violencia que se ha presentado en este proceso electoral en el país

◉ En lo que va del proceso se han registrado 96 asesinatos en contra de candidatos, precandidatos e integrantes de órganos electorales

FOTO: CORTESÍA



> Diputados locales, durante la sesión ordinaria de ayer.

Ramón Beltrán
@sabaltza123

Para los legisladores locales sería lamentable que poderes fácticos provoquen la renuncia o salida de candidatos en Sinaloa. Diputados de diferentes fracciones discutieron sobre este tema luego de que el líder del PRD en la entidad, Audómar Ahumada, denunció que existen grupos de poder que están influyendo en la elección en el estado. Si bien la renuncia de Jesús López como candidato a la alcaldía de Guasave ha generado muchos rumores, desiste de participar por cuestiones de salud, así lo dio a conocer en días pasados durante una conferencia

de prensa.

En ese sentido, Tania Morgan Navarrete, coordinadora del grupo parlamentario del PAN, dijo que es un tema visible y siempre ha estado en la elección. A título personal, comentó, le causó rareza que el diputado presentara su renuncia a la candidatura.

→ Hay antecedentes

Recordó que en Guasave en 2016 se amenazó al candidato del PAN, por lo que no sería nada extraño que en esta ocasión haya pasado lo mismo. Además, dijo que en 2015 se aplicó lo mismo en contra de Zenén Xóchihua Enciso.

Y fue más allá al decir que la intromisión en la elec-

96
CANDIDATOS,
precandidatos y autoridades electorales han perdido la vida en este proceso.

17
CAMBIOS
en candidaturas se han dado en Sinaloa en los últimos días.

ción no solo se da de parte del narco, sino que también viene de tercer piso, es decir, Poder Ejecutivo. A su vez, Víctor Godoy Angulo, presidente de la Jucopo, señaló que no hay indicios de que el narco esté dentro del proceso. Sería lamentable que esto

suceda en el estado, pero que hasta el momento en el PRI, partido en el que milita, no se ha registrado un caso. La inseguridad y amenazas pueden inhibir la participación ciudadana en la elección.

→ Violencia

Crecenciano Espericueta, diputado de Nueva Alianza, recordó que hasta el momento van 96 asesinatos de candidatos o personas dedicadas a la política, lo que representa un retroceso a la democracia del estado. "A este proceso todavía le falta unos días, empezó hace unos días y vean todo lo que está pasando", recalcó. Esto se está dando por tanta polarización, situación que es grave porque

«En 2015 a Zenén se le amenazó en reiteradas ocasiones, ahí eran poder fáctico del tercer piso y poder fáctico del otro»

Tania Morgan
Coordinadora del PAN

«De las muertes de candidatos, precandidatos, tenemos que usar otra frase, balas contra la democracia»

Crecenciano
Espericueta
Coordinador de Nueva Alianza

se ha alentado a la violencia. A la sociedad se manda un mensaje negativo, pero, lo peor de todo, se inhibe la participación de la sociedad al momento de salir a emitir el voto. A nivel país han renunciado alrededor de mil candidatos, cifras que demuestran temor. Por su parte, Esteban Alejandro García, diputado del PAN, recordó que es triste que durante las campañas sean usadas las armas en contra de quienes salen a la calle. "Yo he visto en mi cara que han destruido carros, quebrado vidrios", mencionó. En carne propia ha vivido la violencia política: en su casa en alguna ocasión llegaron con armas largas, solo para amedrentarlo.